

## Führungswechsel in der B.PRO-Gruppe

### Dr. Ralf Klöpfer übergibt an Andreas Ostermann von Roth

Zum Jahresende wird B.PRO-CEO Dr. Ralf Klöpfer auf eigenen Wunsch hin das Unternehmen verlassen. Bereits zum 1. Dezember 2025 tritt Andreas Ostermann von Roth ins Unternehmen und übernimmt die Verantwortung als CEO. Der erfahrene Manager war bereits von 2020 bis 2023 bei der Konzernschwester BLANCO aktiv und zeichnete sich dort durch seinen ganzheitlichen, auf die Kunden fokussierten Operations-Ansatz aus. Die Schwerpunkte seiner Arbeit bei B.PRO in den nächsten zwei Jahren werden die Anpassung des Geschäftsmodells sowie die Forcierung der professionellen Speisenlogistik sein.

„Während seiner Amtszeit hat Dr. Klöpfer erfolgreich bedeutende Schritte zur operativen Stabilisierung und strategischen Weiterentwicklung von B.PRO unternommen. Er hat mit klarer Kommunikation geführt und damit das Vertrauen der Belegschaft gefördert. Für seinen großen Einsatz, seinen wertvollen Beitrag und die gute Zusammenarbeit in dieser verantwortungsvollen Funktion danken wir ihm sehr und wünschen ihm für seinen weiteren beruflichen wie privaten Weg alles Gute“, sagt Frank Gfrörer, Sprecher des Vorstands der BLANC & FISCHER-Gruppe.

Bereits zum 1. Dezember 2025 wird Andreas Ostermann von Roth zur B.PRO-Gruppe hinzustoßen und die Rolle des CEO übernehmen. Der 61-Jährige ist innerhalb der BLANC & FISCHER-Gruppe kein Unbekannter: Von Anfang 2020 bis Juni 2023 war er als COO bei BLANCO tätig und verantwortete das neu geschaffene Ressort Operations.

Konzernchef Frank Gfrörer: „Dank seiner umfassenden Expertise und seinem ganzheitlichen, auf die Kunden fokussierten Operations-Ansatz hat sich Andreas Ostermann von Roth als geschätzter Manager mit exzellentem operativem Geschick bewiesen. Wir freuen uns, dass er nach einer Auszeit aus privaten Gründen nun in neuer Aufgabe in die BLANC & FISCHER Group zurückkehrt. Die anhaltenden unternehmerischen Herausforderungen bei B.PRO erfordern richtungsweisende Entscheidungen, um nachhaltige Wettbewerbsfähigkeit zu sichern.“

Andreas Ostermann von Roth: „Ich freue mich sehr, mit der verantwortlichen Aufgabe bei B.PRO an meine sehr gleichermaßen spannende und schöne Zeit in der BLANC & FISCHER Group anknüpfen zu können. Der Fokus meiner Arbeit in den nächsten zwei Jahren wird auf der Anpassung des Geschäftsmodells sowie der Forcierung der professionellen Speisenlogistik von B.PRO liegen.“

„Wir sind überzeugt, dass Andreas Ostermann von Roth die B.PRO-Gruppe entscheidend vorantreiben wird. Wir wünschen ihm viel Erfolg für seine neue Aufgabe und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm“, betont Konzernchef Frank Gfrörer.

## Weitere Informationen

B.PRO GmbH  
Flehinger Straße 59  
75038 Oberderdingen  
Tel. 07045 44-81900  
[info@bpro-solutions.com](mailto:info@bpro-solutions.com)  
[www.bpro-solutions.com](http://www.bpro-solutions.com)

## Pressekontakt

B.PRO GmbH  
Markus Brieskorn  
Head of Live and Digital Communications  
Marketing und Kommunikation  
Flehinger Straße 59  
75038 Oberderdingen  
Tel. 07045 44-81754  
[markus.brieskorn@bpro-solutions.com](mailto:markus.brieskorn@bpro-solutions.com)  
[www.bpro-solutions.com](http://www.bpro-solutions.com)

Fotos und mögliche Bildunterschriften:



**Bildunterschrift:** Dr. Ralf Klöpfer, CEO der B.PRO-Gruppe, scheidet Ende Dezember auf eigenen Wunsch aus dem Unternehmen aus.

[Download Bild](#)

Foto: B.PRO-Gruppe



**Bildunterschrift:** Ab Dezember verantwortlich für die B.PRO-Gruppe: Andreas Ostermann von Roth, der bereits von 2020 bis 2023 bei der Konzernschwester BLANCO tätig war

[Download Bild](#)

Foto: B.PRO-Gruppe



**Bildunterschrift:** Frank Gfrörer, Sprecher des Vorstands der BLANC & FISCHER Group

[Download Bild](#)

Foto: BLANC & FISCHER Group

